



Mesa Política / Rubén Moreira (Coordinador Diputados-PRI) y Sergio Gutiérrez Luna (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Desde hace varias semanas, diría yo, meses, ha estado el tema de la reforma electoral. La Presidenta ha señalado en varias ocasiones que hay que esperar. Dijo que la próxima semana enviará la iniciativa. Puedo decir con mucha claridad que el Partido Verde y el Partido del trabajo son partidos que han sido muy solidarios en las dos legislaturas pasadas y acompañando siempre la agenda de la presidenta Claudia Sheinbaum, pero son partidos que tienen su identidad y que con ellos tenemos que construir un consenso. Entonces, esperemos un poco”, destacó Sergio Gutiérrez Luna.



“No hay una iniciativa, eso es cierto, pero sí hay mucha información respecto a lo que el poder quiere. Este debate se inició desde el poder. Todas las reformas anteriores tenían una causa, un motivo y una búsqueda de legitimidad... Todos tenemos entendido que no han redactado ningún texto, pero ya anda circulando por ahí lo que entregaron hace unos días a la Presidenta de la República, incluso la posibilidad de que no solo tengamos una ‘ley Maduro’, sino que la ‘ley Maduro’ esté a ritmo de polca, es decir, con acordeones, para poder seleccionar una parte de los plurinominales. Ese es el peligro que hoy tenemos en México, señaló, Rubén Moreira.

<https://drive.google.com/file/d/1ycujFzZUQwU8Mo-I3bbSH5Tmq0tdO4DK/view?usp=sharing>